

# Abren inscripciones para la prueba PAES de invierno

**La Subsecretaría de Educación Superior y el Demre de la Universidad de Chile informaron que el proceso se extenderá hasta el 21 de marzo.** La rendición de las pruebas será el 19, 20 y 22 de junio



**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**L**a Subsecretaría de Educación Superior, junto al Demre de la Universidad de Chile, abrieron el período de inscripción para la aplicación de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno, el que se encontrará habilitado hasta el 21 de marzo, a las 13:00 horas, o hasta que se acaben los cupos disponibles.

Para esta PAES de invierno, cuyos resultados podrán ser usados en el Proceso de Admisión 2024, se dispondrá de 50 mil cupos de inscripción que podrán ser utilizados por personas egresadas de la enseñanza media en Chile, que cuenten con licencia de enseñanza media o certificado anual de egreso de cuarto medio, disponibles en línea.

La prueba se rendirá el 19, 20 y 22 de junio, fechas en que habrá 45 sedes a nivel nacional, es decir, 17 sedes más que en comparación a la PDT de invierno 2022, lo que permitirá una mayor cobertura territorial y facilitará el acceso de las y los inscritos a este proceso.

Los postulantes deberán inscribir las pruebas que consideren perti-

La inscripción se puede realizar de forma online, en acceso.mineduc.cl y en demre.cl.

nentes para sus carreras de interés. Es importante destacar que no se podrán rendir pruebas que no se hayan inscrito en este período, ni se pueden agregar pruebas en los locales de rendición.

Para este proceso, la PAES de Competencia Matemática 2 (M2) no tendrá costo adicional para aquellas personas que inscriban la PAES de Competencia Matemática 1 (M1), y lo mismo viceversa. Para ello, los postulantes deben seleccionar manualmente ambas pruebas al momento de inscribirse.

La directora del Demre, Leonor Varas, invitó a quienes les interesa la ciencia, la matemática, la tecnología y la ingeniería, a que sumen y rindan la M2, para que prueben sus conocimientos y competencias más avanzadas tomando en cuenta, además, que esa prueba será requisito obligatorio para un conjunto importante de carreras que usan de forma intensiva la matemática.

Existe una lista preliminar de carreras que obligatoriamente solicitan M2 en este Proceso de Admisión 2024 y que se puede consultar en acceso.mineduc.cl y demre.cl. Esta lista puede crecer, pues las universidades podrán agregar carreras que exijan M2. Además, todas las carreras que soliciten la PAES de Competencia

Matemática 2 (M2) le darán a esta prueba una ponderación mínima de un 5% como factor de selección.

La inscripción a la PAES de invierno 2023 se puede realizar de forma online, ingresando a la plataforma disponible en acceso.mineduc.cl y en demre.cl.

## PAES 2022 Ñuble

El seremi de Educación de Ñuble, César Riquelme, destacó que en la última PAES (2022) hubo 5.037 postulantes, 1.348 más que el año anterior y que, de ellos, fueron seleccionados 3.533 por las universidades, 400 más que el año pasado. Esto quiere decir que el 70,14% de los estudiantes de Ñuble que postularon fueron seleccionados.

Además, el proceso evidenció un gran número de seleccionados

postulantes de la región de Ñuble registró la última PAES (2022), de los cuales fueron seleccionados 3.533 por las universidades.

provenientes de la establecimientos públicos (32%) y particulares Subvencionados (66,2%), superando el porcentaje nacional (28% y 54,8% respectivamente).

Entre las comunas con más seleccionados en las universidades están Chillán (1.831), San Carlos (440), San Nicolás (244), Bulnes (178) y Coelemu (152).

# 5.037